

## SELINTAS INTERNASIONAL

### Hassan Mohamud Presiden Somalia

**MOGADISHU:** Hassan Sheikh Mohamud (66) dilantik sebagai Presiden Somalia setelah menang pada putaran ketiga pemilihan presiden, AP melaporkan, Senin (16/5). Ia akan berkuasa empat tahun ke depan menggantikan Mohamed Abdullahi 'Farmaajo' Mohamed yang berkuasa sejak 2017. Sebelumnya, Mohamud pernah menjabat Presiden Somalia pada periode 2012-2017. Pemungutan suara Pilpres tahun ini berlangsung di Pangkalan Militer Kamp Halane di Mogadishu, dengan pengamanan ketat untuk mencegah serangan militan. Pemilihan Presiden Somalia diikuti oleh 327 wakil rakyat dan presiden terpilih meraih 214 suara.

Terpilihnya Mohamud mengakhiri proses pemilihan yang telah lama tertunda hingga menimbulkan ketegangan politik dan keamanan, setelah mandat Presiden Mohamed berakhir pada Februari 2021 tanpa suksesor. Pemerintah Somalia di bawah Mohamed menghadapi tenggat 17 Mei untuk mengadakan pemungutan suara atau berisiko kehilangan dana dari mitra internasional. Mohamed mengakui kekalahan, dan Mohamud langsung dilantik.

### Suara Reformis Lebanon Naik

**BEIRUT:** Perolehan suara kelompok oposisi atau Reformis meningkat pada Pemilu 15 Mei 2022. Hasil perhitungan sementara yang dirilis Senin (16/5) menunjukkan Partai Kristen dukungan Arab Saudi, Lebanese Forces (LF) meraih sedikitnya 20 kursi atau naik 5 kursi dibandingkan Pemilu 2018. LF dipimpin oleh Samir Geagea dan partai tersebut merupakan lawan Free Patriotic Movement (FPM) pimpinan Presiden Michel Aoun. FPM dikenal sebagai mitra koalisi Hezbollah bersama Partai Amal.

Pada Pemilu ini, FPM kehilangan sedikitnya dua kursi. Pada Pemilu 2018, partai ini memiliki 18 kursi dan sekarang 16 kursi. Pemilu yang diikuti 41 persen partisipan ini memperebutkan 128 kursi parlemen. Kursi untuk wakil Kristen Maronite dimenangkan oleh Antoine Habchi. Pemilu ini diboykot oleh kelompok Sunni pimpinan mantan perdana menteri Sa'ad Hariiri.

### Perang Pukul Ekspor Belarus

**MINSK:** Presiden Belarus mengancam label pendukung agresor yang disematkan Barat kepada Minsk, AP/Arabia melaporkan, Senin (16/5). Label tersebut sangat merugikan Belarus. PM Belarus Roman Golovchenko mengatakan perang Ukraina memukul ekspor Minsk ke Barat. Kerugian yang dialami Belarus berkisar antara 16 sampai 18 miliar dolar AS pertahun akibat larangan impor yang diterapkan Uni Eropa. Hal ini merupakan hukuman bagi Belarus yang membiarkan negaranya jadi basis serangan Rusia ke Ukraina. (AP/Bro)

# Rusia Kehilangan Sepertiga Pasukan

**KYIV (KR)** - Jalannya perang di Ukraina tidak sesuai harapan Presiden Rusia Vladimir Putin. Menurut laporan intelijen militer Inggris, Rusia kemungkinan besar telah kehilangan sepertiga jumlah pasukan yang dikerahkan untuk menginvasi Ukraina. Pasukan Rusia yang tersisa bertempur dengan moral yang rendah dan tidak efektif.

Kementerian Pertahanan Inggris mengatakan kampanye Rusia di Donbas, wilayah Ukraina timur yang dikuasai separatistis, telah kehilangan momentum dan sekarang sangat terlambat dari jadwal. "Rusia telah gagal merebut wilayah teritorial secara substansial selama sebulan terakhir. Pasukan Rusia semakin dibatasi oleh kemampuan yang terdegradasi, semangat rendah, dan berkurangnya efektivitas tempur," kata Kementerian Inggris mengutip laporan intelijen militer, Senin (16/5).

Tewasnya sepertiga pasukan di Ukraina memaksa Menteri Pertahanan

Rusia Sergei Shoigu untuk mengerahkan pasukan cadangan. Pekan lalu saja, ada 400 tentara Rusia yang tewas. Pekan ini Moskwa akan mengerahkan 2.500 pasukan cadangan ke Ukraina. Pasukan tersebut kini dilatih di Belgorod, Voronezh dan Rostov.

Dalam invasi yang berlangsung hampir tiga bulan, militer Rusia mengalami kebuntuan di Ukraina timur. Moskwa juga mengalami kekalahan diplomatik setelah dua negara Eropa, Finlandia dan Swedia, tinggal selangkah lagi bergabung dengan Pakta Pertahanan Atlantik Utara (NATO).

Wakil Sekretaris Jen-

deral NATO Mircea Geona mengatakan bahwa Ukraina, dengan dukungan militer dan keuangan dari Barat, sekarang dalam posisi untuk mengalahkan Rusia dan memenangkan perang. "Invasi brutal ke Rusia kehilangan momentum," katanya kepada wartawan sesuai pertemuan para menteri luar negeri NATO di Berlin, Jerman.

Sekjen NATO Jens Stoltenberg juga menyatakan Ukraina dapat memenangkan perang ini, seraya menambahkan bahwa aliansi tersebut harus terus menawarkan dukungan militer kepada Kyiv. "Sementara Moskwa kehilangan kekuatan di bidang



KR-AP Photo/Mstyslav Chernov

**Pasukan Ukraina berjalan di hutan dekat desa yang baru saja direbut kembali di utara Kharkiv.**

diplomatik, pasukan Vladimir Putin juga gagal mendapatkan keuntungan teritorial di Ukraina timur," ujarnya.

Presiden Ukraina Volodymyr Zelenskyy mengatakan tampaknya Rusia kesulitan merebut Donbas, yang mencakup Provinsi Luhansk dan Donetsk. Rusia sudah mengepung Iziium, kota di

Donetsk, namun akhirnya pasukan tersebut ditarik. Moskwa ingin fokus merebut Luhansk.

Rusia mengklaim sudah merebut Luhansk, namun hal ini dibantah oleh Gubernur Luhansk Oblast Serhiy Haidai. Ia menyatakan 10 persen wilayah Luhansk masih dikuasai pasukan Ukraina. (AP/Pra)

# AS Darurat Penembakan Massal

**ORANGE COUNTY (KR)** - Amerika Serikat menghadapi kasus penembakan massal yang sangat serius. Hanya dalam tempo lima bulan telah terjadi 199 kasus penembakan massal, AP melaporkan, Senin (16/5).

Kasus terbaru terjadi di Presbyterian Church di Laguna Woods, Orange County, California, Minggu (15/5) waktu AS. Polisi Jeff Hallock mengatakan insiden ini menewaskan satu orang dan menyebabkan empat orang lainnya kritis.

Presiden AS Joseph Biden Jr prihatin dengan maraknya kasus penembakan massal di negaranya. Pada Selasa (17/5),



KR-The Buffalo News via AP

**Payton Gendron (kanan) di Pengadilan Kota Buffalo, New York.**

Biden akan mengunjungi lokasi penembakan massal di Buffalo, New York.

Insiden penembakan massal di Buffalo terjadi

pada Sabtu (14/5) menewaskan 10 orang dan mencederai tiga orang lainnya. Pelaku penembakan di swalayan Top Friendly

Market di Buffalo, Payton Gendron (18) akan diadili pada Kamis (19/5).

Sebelumnya, Gendron dihadirkan dalam hearing dan ia mengaku tidak bersalah. Pemuda kulit putih itu membunuh dengan motif rasial. Sebelas dari 13 orang yang ditembaknya adalah warga kulit hitam. Pemuda asal Conklin itu pergi ke Buffalo yang berjarak 200 mil (sekitar 321 kilometer) dari kotanya untuk membantai korban.

Gubernur New York Kathy Hochul sangat berduka. Ia berasal dari Buffalo dan kehilangan 10 tetangganya yang menjadi korban Gendron. Hochul

menghadiri doa bersama di True Bethel Baptist Church untuk mengenang korban penembakan di Buffalo. Ia menyayangkan sosial media telah disalahgunakan untuk menyebarkan kebencian, menyuburkan rasialisme

Perwira polisi Buffalo Joseph Gramaglia mengatakan nama-nama korban penembakan di Tops Friendly Market mulai diketahui publik. Mereka antara lain adalah Aaron Salter Jr (55), Ruth Whitfield (86), Katherine Massey (72), Heyword Patterson, Pearly Young (77), Roberta Drury (32) serta Celestine Chaney (65). (AP/Bro)

# OLAHRAGA

## PERINGATI HBDI KE-114 IDI DIY Gelar Fun Bike

**WATES (KR)** - Ikatan Dokter Indonesia (IDI) Wilayah DIY dalam rangkaian Hari Bakti Dokter Indonesia (HB-DI) ke-114 menggelar bersepeda gembira (fun bike) yang diikuti delapan puluh peserta, Minggu (15/5).

Fun bike dilepas Bupati Kulonprogo Drs H Sutedjo dan Ketua IDI DIY dr Joko Murdiyanto SpAn MPH. Peserta yang terdiri para dokter tersebut memulainya dari Omah Cantrik menuju Iwak Kalen pergi pulang menyusuri Selokan Kalibawang atau Jalur Luna Maya.

Disampaikan Ketua Panitia HB-DI ke-114 IDI DIY dr Nuryasin Kurniawan SpB Finacs, rute fun bike adalah Omah Cantrik- Jalur Luna Maya-Iwak Kalen-Omah Cantrik.

"Jalur Luna Maya ini pemandangannya indah menyusuri selokan untuk melihat hamparan terasering sawah yang hijau dan gunung yang

biru di kejauhan," kata Nuryasin sembari berterima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dalam acara tersebut.

Dokter Joko Murdiyanto SpAn MPH berterima kasih kepada para goweser, juga perwakilan IDI Cabang Purworejo dan Magelang.

"Hari Bakti Dokter Indonesia di pusat bertepatan Mengabdikan untuk Negeri dan Berbagi untuk Rakyat, dan tema kita Dokter Sehat Dokter Berbagi. Dengan fun bike melalui Jalur Luna Maya ini diharapkan dapat membuat bugar para dokter," kata Joko.

Fun bike diapresiasi Bupati Sutedjo. "Fun bike dalam HB-DI berkaitan dengan Hari Kebangkitan Nasional 20 Mei ke depan. Selain untuk kesehatan dan kebugaran juga untuk mempromosikan objek wisata dan jalur wisata," ujar Sutedjo. (Wid-d)



KR Widiastuti

**Ketua IDI Wilayah DIY Joko Murdiyanto melepas peserta fun bike.**

## IBF JOGJA SERIES

# Special Force Yogya dan Diponegoro Juara

**YOGYA (KR)** - Tim basket putra Special Force Yogya yang bermaterikan para pemain dari Universitas Atmajaya Yogyakarta (UAJY) berhasil merebut juara kelompok putra dalam Indonesian Basketball Festival (IBF) Jogja Series 2022. Bertanding di GOR Among Raga, Yogya, Minggu (15/5) malam, Special Force di laga final sukses menundukkan Dian Nuswantoro (Dinus) Semarang dengan skor meyakinkan 62-38.

Sementara itu, dalam laga final kelompok putri, tim putri Diponegoro Semarang yang tampil di final pada hari yang sama, juga berhasil membukukan prestasi juara, usai di partai puncak mengalahkan rekan sekotanya putri Dian Nuswantoro Semarang 37-29. Gelar juara bagi Special Force makin lengkap dengan dinobatkan sebagai salah satu punggawa mereka Langgeng Gumelar sebagai MVP (pemain terbaik). Sedangkan di bagian putri, pemain terbaik disebut Tasya Melycia (Diponegoro Semarang).

Event yang diikuti 10 tim putra dan 8 tim putri

ini digelar dalam rangkaian mempromosikan dan menyambut penyelenggaraan kejuaraan basket level internasional FIBA Asia Cup 2022 yang dihelat di Jakarta 12-24 Juli mendatang. Selesai pertandingan final dilanjutkan penyerahan trofi dan uang pembinaan kepada juara dan runner-up masing-masing kelompok oleh Ketua Pengda Perbasi DIY KPH Purbodiningrat SE MBA, didampingi Sekum KONI DIY Sigit Teguh Raharjo dan perwakilan sponsor dari Telkomsel.

"Dalam penyelenggaraan IBF Jogja series yang juga dimeriahkan

stan UMKM lokal Yogya dan live music berjalan lancar dan sukses sesuai rencana. Alhamdulillah, selain berjalan lancar yang lebih mengembirakan lagi ada wakil dari Yogya yaitu Special Force yang bertanding pada Championships Series di Jakarta," ujar KPH Purbodiningrat yang juga anggota Komisi A DPRD DIY sesuai pertandingan final putra antara Special Force kontra Dian Nuswantoro di GOR Among Raga.

Sedangkan Sekum Pengda Perbasi DIY Ir Andi Hirawan mengatakan, usai IBF Jogja seri III, untuk seri IV akan digelar di



KR-Abrar

**Pemain putra Special Force (hijau) menghadang pemain Dinus yang membawa bola.**

Surabaya mulai Rabu (18/5) dan seri V di Jakarta. Selesai seri V dilanjutkan Championship Series yang juga diadakan di Jakarta, yang nantinya diikuti para juara perwakilan seri I hingga seri V.

Pelatih putra Special Force Yogyakarta, Andika Bastian Kosasih merasa senang dan bangga dengan anak asuhnya yang tampil

sebagai juara. "Anak-anak saat menghadapi Dian Nuswantoro di final, bisa keluar dari tekanan. Anak-anak bisa menyelesaikan tugasnya sesuai game plan yang direncanakan. Semoga ini awal yang baik dari basket Atmajaya untuk kami persembahkan untuk Yogya. Semoga basket Yogya semakin baik dan berprestasi," ungkap Andika. (Rar-d)

# PSIM Datangkan 3 Pemain Muda

**YOGYA (KR)** - PSIM Yogya menambah amunisi untuk menghadapi Liga 2 musim 2022/2023 dengan mendatangkan tiga pemain muda, yakni Ghulam Fatkur Rahman, Ilham Syafril Noer dan Sugiyanto Baitul Rohman.

Ghulam merupakan kapten tim KS Tiga Naga yang kemudian dipinjamkan ke Sriwijaya FC dalam babak delapan besar Liga 2 musim lalu. Pemain kelahiran 11 April 1999 ini mengaku senang bisa bergabung bersama PSIM Jogja, apalagi dirinya pernah bermimpi untuk bisa membela tim kebanggaan kota Yogyakarta ini.

"Perasaan saya tentu senang bisa bergabung dengan tim besar seperti PSIM. Meski ada tawaran dari beberapa tim, tapi hati saya sudah mantap memilih PSIM Jogja. PSIM merupakan tim besar dengan supporter yang fanatik, dulu saya juga pernah bermimpi bisa bermain

di sini, dan Alhamdulillah sekarang menjadi kenyataan," ungkap Ghulam dalam keterangannya kepada wartawan, kemarin.

Bersama PSIM, Ghulam juga mengusung beberapa target, salah satunya ingin membawa Tim 'Laskar Mataram' promosi ke Liga 1. "Jika berbicara target, secara pribadi saya ingin bisa lebih dewasa lagi dalam bermain bola. Saya juga ingin menunjukkan permainan yang bagus untuk tim dan masyarakat Jogja, dan tentunya ingin membawa PSIM Jogja lolos ke Liga 1," tandasnya.

Senada dengan Ghulam, Ilham Syafril mengaku senang bisa mendapatkan kesempatan untuk bergabung dengan tim besar yang mempunyai supporter fanatik seperti PSIM Jogja. "Alhamdulillah sangat senang bisa bergabung dengan tim sebesar PSIM yang memiliki jumlah supporter fanatik

yang sangat banyak, suatu kebanggaan juga bisa bergabung dengan keluarga PSIM. Ini tantangan baru untuk saya, bisa bergabung dengan PSIM membuat saya lebih bersemangat dan tentunya bisa menambah pengalaman bagi saya," ucapnya.

Faktor lain yang membuat pemain kelahiran 25 Mei 2000 ini mantap bergabung bersama PSIM adalah adanya Imran Nahumary sebagai pelatih kepala. Mantan pemain KS Tiga Naga ini berharap agar ilmu yang diberikan oleh Coach Imran dapat ia serap demi kemajuan kariernya kelak.

"Saya sangat antusias karena PSIM saat ini menunjuk coach Imran sebagai pelatih kepala, ini tentunya sangat berharga bagi saya karena bisa menyerap ilmu yang diberikan oleh tim pelatih dan yang paling penting dari coach Imran itu sendiri. Saya pribadi

akan berjuang semaksimal mungkin untuk menghantarkan PSIM menuju liga 1," imbuhnya.

Sementara itu, Sugiyanto juga mengaku senang bisa menjadi bagian dari PSIM. Mantan pemain Mitra Kukar kelahiran 9 Juni 1998 ini juga menjelaskan alasan mengapa dirinya memilih PSIM sebagai tempat berlaluh.

"Perasaan saya senang dan bangga bisa bergabung dengan salah satu klub bersejarah di Indonesia. Salah satu yang membuat saya memilih PSIM adalah keseriusan manajemen kepada saya sejak babak 8 besar musim lalu, dan target tinggi musim ini yang membuat saya yakin dengan PSIM, semoga saya bisa memberikan yang terbaik dan mewujudkan cita-cita supporter dan manajemen PSIM untuk naik ke liga 1," pungkaskan pemain yang akrab disapa Yanto ini. (Jan-d)